

FDP Wiesbaden

FDP WIESBADEN TRAUERT UM DR. WOLFGANG GERHARDT

13.09.2024

Mit großer Bestürzung haben die Wiesbadener Freien Demokraten heute vom Tod ihres langjährigen Parteimitglieds Dr. Wolfgang Gerhardt erfahren.

Dr. Wolfgang Gerhardt trat 1965 in die FDP ein. Von 1982 bis 1995 war er Landesvorsitzender in Hessen und anschließend bis 2001 Bundesvorsitzender der Liberalen. Er war langjähriger Landtagsabgeordneter, von 1987 bis 1991 Hessischer Minister für Wissenschaft und Kunst sowie stellvertretender Ministerpräsident und von 1994 bis 2013 Mitglied des Deutschen Bundestags.

Christian Diers, Kreisvorsitzender der Wiesbadener FDP, erklärt hierzu:

„Der Kreisverband Wiesbaden und die FDP verlieren eine herausragende Persönlichkeit, die über Jahrzehnte hinweg die politischen Entwicklungen sowohl auf Bundes- als auch auf Landesebene maßgeblich geprägt hat. Auch nach seinem Ausscheiden aus dem Deutschen Bundestag hat er uns vor Ort stets mit großem Engagement bei unseren Wahlkämpfen und auf Veranstaltungen unterstützt.“

„Er war kein Freund der lauten, dafür aber der klaren Worte: Seine intellektuelle Brillanz und sein unermüdliches Einstehen für die liberalen Werte – auch und ganz besonders bei Gegenwind - werden uns immer in bester Erinnerung bleiben. Für mich – wie für viele Freie Demokraten in Wiesbaden und ganz Deutschland - war Wolfgang Gerhardt ein großes politisches Vorbild. Wir sind ihm zu großer Dankbarkeit verpflichtet.“

„Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.“